

# GUIXOLENSE

del informe formulado por el Sr. Concejal de la Comisión de Fomento, Ponente de Defensa contra incendios, así mismo se acuerda transcribir íntegramente dicho escrito y dar traslado a la Cámara de Comercio I. y N. de esta ciudad, recabando de la misma, su colaboración en la forma propuesta en el citado documento, dejando para más adelante la resolución de los problemas de la formación de los equipos, del retén, de la forma de llamar y concentrar al personal con toda rapidez en caso de alarma, de los simulacros para entrenamiento etc. etc.

A continuación y por unanimidad se acuerda autorizar al Sr. Alcalde—Presidente de la Corporación municipal, Don Roberto Pallí Rovira para que en nombre y representación del Ayuntamiento pueda firmar cuantos documentos, escrituras notariales y escritos se precisen para lograr que con la brevedad posible la erección en el solar escogido, de las 75 Viviendas de tipo social que figuran en el plan del pasado ejercicio, y cuya cesión de terrenos se hará casi con seguridad en la próxima semana.

También se acuerda que el próximo plenario tenga lugar el día 12 de agosto venidero, por resultar afectado el primer viernes de dicho mes, por la Fiesta Mayor local.

El Sr. Molas se interesa en que se conteste un escrito del actual concesionario del Servicio de Pompas fúnebres, por la Presidencia se ofrece hacer en favor de su patrocinado, determinadas gestiones al efecto de tratar de resolver equitativamente los conflictos surgidos entre los afectados por dicho servicio público.

En relación con los festejos a celebrarse en el presente verano, y en vista del ofrecimiento del notable conjunto de Música de Cámara de Gerona que patrocina la Excm. Diputación provincial, habiendo desplazado a cuatro de sus más destacados propagandistas que visita-

rón al Sr. Alcalde en su despacho durante la audiencia del día de ayer, se acuerda autorizarle para que en principio convenga con dichos Sres. la celebración de un Concierto en esta localidad, dejando a su buen criterio la fecha del concierto y los demás detalles propios de esta clase de acontecimiento artísticos, local, condiciones, etc. etc.

En ruegos y preguntas el Sr. Otero pide si podrían evitarse los apagones que constantemente se sufren en esta ciudad, contestándosele que el último más largo y que cita en su intervención fué debida a causa no imputable a esta Cía. de Electricidad. A petición de varios señores concurrentes se acuerda avisar a los dueños de cafés, bares, y a los Casinos para que no se precipiten en contratar artistas y conjuntos musicales para los días en que está prevista la actuación de los Festivales de España, pues si estos han de funcionar en exclusiva quedarían perjudicados en sus intereses según la resolución que adoptara el organismo que patrocina dichos Festivales.

## NOTICARIO DEL MAR

Vap. «Condesito» español, M. n. «Marquette» francés, procedentes de Barcelona y van destinados a Marsella; M. n. «Hunneberg» alemán, procedencia Barcelona destino Savona; M. v. «Berta Costa» español, procedencia Ceuta; M. v. «Bautista Plá» español, procedencia Palamós; M. v. «Ciudad de Inca» español, procedencia Palma de Mallorca; M. v. «Brillante» español, procedencia Huelva; y van destinados los cuatro a Barcelona; M. v. «Rada de Huelva» español, precede de Huelva y destinado a Palma de Mallorca; M. v. «Rada de Málaga» español, procedencia Almería y destino Barcelona; B. m. «Valdés» Inglés, procedencia de Barcelona; B. m. «Costa de Oro» español, procedencia Sevilla y van destinados a Palamós.

San Feliu de Guixols, 30 de Junio de 1.955.

## Accidente desgraciado

Don Sebastián Cateura al pasar días atrás por la calle Company tuvo la desgracia de resbalar con tanta desgracia que resultó con la fractura de una pierna, siendo trasladado a una clínica de Gerona dado su estado accidentado.

## Representación teatral

Como fin de temporada la Agrupación del Centro Católico de nuestra ciudad representó, el domingo pasado, en las tablas de su sala de espectáculos la comedia dramática, en tres actos, original de Luis Elías «L'únic camí», obra de intenso dramatismo religioso-moral, muy particularmente en su parte final. Dicho elenco cosechó aplausos una vez más.

## Visita de otras notables coblas

Siguiendo en su marcha progresiva de representaciones o actuaciones estivales, el Café Oriente nos deleitó esta vez con la actuación de la notable Cobla Barcelona la cual dió una selecta audición de sardanas el sábado pasado por la tarde, para proseguir luego con un concierto y baile por la noche.

Después, para redondear todavía más su actividad, este mismo establecimiento nos presentó el domingo pasado noche, la cobla-orquesta «La Principal de Cassá» en otro concierto y baile.

Buenos auspicios veraniegos estas actuaciones en el Café Oriente.

## Necrológicas

El día 29 del mes pasado falleció en nuestra ciudad la señora Remedios Vergés, Vda. de Palagós y madre política de Don Eduardo Gascons propietario del Restaurante-Bar Bahía.

Le presentamos tanto a él, a su Sra. esposa, como a toda la demás familia el testimonio de nuestro más sincero pésame.

*Lo que no se pierde*

Durante los últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana: por Merceria Rabell, una chaqueta de paño, negra; el niño Manolo Montalbán entrega una bolsa con diferentes objetos junto con una bolsa papel con la inscripción Hotel Palmera, de Palamós; unos zapatos por José Soler y Ricardo Castelló; unas gafas por Juan Pastoret encontradas en S'Agaró; Rosarito Martínez una matrícula moto; Juan Gila un llavero con llaves; una llave por Manuel Coll; María Angela un llavero; Concepción Dausá y Paquita Llopart una cartera; una llave por Montserrat Illa; una peineta por Francisca Llopart; un brazalete fantasía por Enrique Serra; unas gafas graduadas por Jesús Lino; una petaca con dos llaves por Benito Basart; una cartera roja de plástico por Rosa María Trinidad Martínez.

Todo a disposición de quien acredite su pertenencia.

## AVISO

Interesa la presentación en el Negociado de Quintas de este Ayuntamiento de Florián Serret Feliu, Andrés Murcia Serrano y Juan Ramírez Garrido, para hacerles entrega de un documento militar.

El Alcalde R. Pallí,